



Universität Hamburg
DER FORSCHUNG | DER LEHRE | DER BILDUNG



Numata Zentrum
für Buddhismuskunde

[Home](#) [Über uns](#) [Veranstaltungen](#) [Lehre](#) [Personen](#) [Publikationen](#) [Unterstützung](#) [Kontakt](#)

Aktuelle Forschung auf dem Gebiet der Buddhismuskunde

Aktuelle Forschung auf dem Gebiet der Buddhismuskunde an der Universität Hamburg wird der internationalen wissenschaftlichen Gemeinschaft und der breiteren Öffentlichkeit von einzelnen Wissenschaftlern zugänglich gemacht. Die Forschung in Form von Beiträgen finden sich als pdf-Dateien unter den jeweiligen

[Personenportraits](#) und können heruntergeladen werden.

Neue Veröffentlichungen

Olaf Beuchling & Tuan Van Cong

Vom Mekong an die Elbe. Buddhistisches Klosterleben in der vietnamesischen Diaspora

Xuôi dòng Cửu Long đầu bến Elbe. Nếp Chùa Việt trên đất khách

Hamburg, Abera Verlag. 236 Seiten, mit zahlreichen, größtenteils farbigen Abbildungen.

ISBN 978-3-939876-08-3, 19,95 €.



Seit Ende der siebziger Jahre nahm die Bundesrepublik Deutschland Zehntausende vietnamesische Flüchtlinge auf. In einer faszinierenden Wanderung zwischen den Kulturen bauten sich diese Familien eine neue wirtschaftliche und kulturelle Zukunft auf. Dazu gehörte auch die Fortführung des buddhistischen Lebens im deutschen Exil. Am Beispiel einer von vietnamesischen Nonnen geführten Pagode in Hamburg beschreibt das Buch zeitgeschichtliche Hintergründe, religiöse Praxis und Alltagsleben in einem buddhistischen Kloster. Kenntnisreich im Detail, sozialwissenschaftlich fundiert und an eine breitere Leserschaft gerichtet, erlaubt das Buch ungewöhnliche Einblicke in die religiöse Pluralisierung Deutschlands. Das Buch ist zweisprachig auf Deutsch und auf Vietnamesisch verfasst. Mit Vorworten von Prof. Dr. Michael Zimmermann (Hamburg) und Thích Như Điển (Hannover).

Erhältlich in jeder Buchhandlung, über den Online-Buchhandel oder direkt beim Verlag!



[Home](#) [About Us](#) [Events](#) [Teaching](#) [People](#) [Publications](#) [Your Support](#) [Contact](#)

Ongoing Research on Buddhism

Ongoing research on Buddhism at the University of Hamburg is made accessible to the international community and the general public by various scholars. The research in the form of papers is available in pdf-format under the [individuals](#) and can be downloaded.

New Publications

Olaf Beuchling & Tuan Van Cong
Vom Mekong an die Elbe. Buddhistisches Klosterleben in der vietnamesischen Diaspora
Xuôi dòng Cửu Long đầu bến Elbe. Nếp Chùa Việt trên đất khách
Hamburg, Abera Verlag, 236 pages, with numerous, mainly colored images.

ISBN 978-3-939876-08-3, 19,95 €.



Since the late seventies the Federal Republic of Germany accepted ten thousands of vietnamese refugees. In a fascinating transfer between the cultures, those families built a new economic and cultural future for themselves. This also featured the continuation of their Buddhist lives in German exile. By the example of a pagoda in Hamburg which is run by Vietnamese nuns, the book describes backgrounds of contemporary history, religious practice and every day life in a Buddhist monastery. Well-informed in its details, socio-scientific founded and directed towards a broad readership, the book provides extraordinary insights into the religious pluralism of Germany. The book is penned bilingually in German and Vietnamese. Featuring forewords by Prof. Dr. Michael Zimmermann (Hamburg) and Thích Như Điển (Hannover).

Available in every book store, via online-booktraders or directly at the publisher.